Fachschriften-Verlag Fellbach und Immobilienscout 24 verleihen Großen Deutschen Fertighauspreis 2014:

Golden Cube für "Ambienti+" der Firma Regnauer Hausbau

Fellbach/Stuttgart, 24.10.2013 - Die Firma Regnauer Hausbau aus Seebruck ist der diesjährige Gewinner des "Golden Cube", der renommiertesten Auszeichnung des deutschen Holzfertigbaus. Ihr Entwurf "Ambienti+" konnte sich gegen die namhafte Konkurrenz durchsetzen und überzeugte die unabhängige Jury durch seine gelungene Kombination aus harmonischer Architektur und innovativer Haustechnik.

Der Fachschriftenverlag Fellbach verleiht zum achten Mal den **Großen Deutschen Fertighauspreis**, den "Golden Cube", an die Besten der Branche - in diesem Jahr erstmals in Kooperation mit dem führenden Onlineportal Immobilienscout24.

"Dieser Preis zeichnet architektonisch anspruchsvolle und zukunftsfähige Häuser in Fertigbauweise aus", sagt Harald Fritsche, Geschäftsführer und Chefredakteur des Fachschriften-Verlag Fellbach. Eine unabhängige Jury aus Forschung, Lehre und Wirtschaft im Bereich Architektur und Bauen kürt die Gewinner des Preises u.a. in den Sparten Architektur, Ökologie und Technik. Innovationen im Bereich Haustechnik und Neuheiten für das energiesparende Bauen & Wohnen werden ebenso gewürdigt wie zukunftsweisende Architektur.

Wohngesundes Gewinnerhaus im Passivhaus-Standard

Die Jury, bestehend aus dem Stuttgarter Architekturprofessor Georg Sahner, Dipl.-Ing. Isabell Passig (Energieberaterin), Dipl.-Phys. Norbert König (langjähriger Mitarbeiter des Fraunhofer Instituts für Bauphysik), Harald Fritsche (Chefredakteur) und Astrid Barsuhn (Stellvertretende Chefredakteurin der Zeitschrift bauen!) befand das Gewinnerhaus von Regnauer in allen drei zu bewertenden Kategorien als überdurchschnittlich gut: "Ökologisch vorbildlich, architektonisch spannungsvoll und mit innovativer Haustechnik."

Organische Formen und Transparenz bestimmen die Architektur des "Ambienti+". Ein wandintegrierter Kamin – beidseitig verglast - sorgt für viel Behaglichkeit in Elternschlafzimmer und Bad, das beeindruckende Panoramafenster im Wohnzimmer verspricht traumhafte Ausblicke. Dank Lüftungsanlage mit Wärmerückgewinnung, Luft-Wasser-Wärmepumpe und Photovoltaikanlage erreicht das "Ambienti+" Passivhaus-Standard. Technisches Highlight ist die zentrale Steuerung für die gesamte Gebäudeautomation.

Erstmalig "Leser-Cube" und "Marketing-Cube" verliehen

Erstmalig werden bei der exklusiven Preisverleihung in diesem Jahr zwei neue Preise verliehen. Der "Leser-Cube", für den auf immobilienscout24.de über 300.000 Bewertungen zum beliebtesten Fertighaus 2014 abgegeben wurden, ging an den







Presse-Info

Ansprechpartner für die Presse:

Astrid Barsuhn
Tel. 0711 / 5206 - 273
barsuhn@fachschriften.de

Entwurf "Haus Top Line 440"der Haas Fertigbau GmbH. Den "Marketing-Cube" für exzellente Leistungen im Bereich Marketing, ausgewählt und überreicht von Prof. Dr. Franz-Rudolf Esch (EBS Universität für Wirtschaft und Recht in Oestrich-Winkel), bekommt die Firma......

Weitere Auszeichnungen gingen an das Kundenhaus "Kieffer" der Baufritz GmbH & Co. KG ("Ökologie-Cube") und das "Functionality-Haus" der Sonnleitner Holzbauwerke GmbH & Co. KG ("Architektur-Cube"). Der "Technik-Cube" wird an die Kampa GmbH verliehen. Ihr Entwurf "Linz" ist ein Plus-Energie-Haus, das mittels einer Photovoltaikanlage auf dem Dach eigenen Strom produziert. Überschüssige Energie wird gespeichert und kann so nach Bedarf genutzt werden. Unter anderem auch für Elektromobilität - die entsprechende Tanksäule befindet sich direkt vor dem Haus. Somit präsentiert sich das Musterhaus "Linz" nahezu energie-autark. Ebenfalls überzeugen konnte der "Smart Home Energiemanager" mit modernstem BUS-System und Smartphonesteuerung sowie die Videoanlage mit Kameraüberwachung im Eingangsbereich.

Immer mehr Häuser in Fertigbauweise errichtet

Der Große Deutsche Fertighauspreis zeigt einmal mehr, was der moderne Fertigbau zu bieten hat: beeindruckende Architektur, eine nachhaltige Niedrigenergie-Bauweise, die die immer weiter verschärften gesetzlichen Anforderungen an das energieeffiziente Bauen sogar noch übertrifft, und intelligente Haustechnik, die ihresgleichen sucht.

Vorzüge, die immer mehr Bauherren für sich entdecken: Laut einer internen Befragung verzeichnete die deutsche Fertigbau-Branche von Januar bis einschließlich Juli 2013 ein deutlich stärkeres Wachstum als der private Eigenheimbau insgesamt.

Nach Informationen des Bundesverbandes Deutscher Fertigbau wurden in den ersten sieben Monaten des Jahres insgesamt 9.341 Baugenehmigungen für Ein- und Zweifamilienhäuser in Fertigbauweise erteilt, das entspricht einer Steigerung von 9,6 Prozent gegenüber dem Vorjahr.







Presse-Info

Ansprechpartner für die Presse: Astrid Barsuhn Tel. 0711 / 5206 - 273 barsuhn@fachschriften.de